

02/09/2024

Antofagasta: Fiscalía y OS7 concretan importante incautación de éxtasis y detienen a intermediario y proveedoras de la droga

Con la detención de tres personas y la incautación de 5.010 pastillas de éxtasis (MDMA), además de otras drogas y dinero en efectivo, concluyó una investigación conjunta entre la Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja, FACC, y OS7 de Carabineros.

Los tres detenidos, un chileno y dos colombianas, fueron formalizados esta tarde como autores del delito de tráfico de drogas y, por petición del Ministerio Público, quedaron sujetos a la medida cautelar de prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad.



El Fiscal Regional, Juan Castro Bekios, explicó que la investigación se inicia 15 de mayo de este año, a propósito de la detención en la garita de control La Negra de Antofagasta de un individuo de nacionalidad chilena, quien transportaba 1.000 comprimidos de éxtasis, los cuales pretendía vender entre consumidores de la zona norte.

“Con este antecedente, se inicia una segunda etapa de la investigación orientada a rastrear el origen de la droga y es así que mediante distintas técnicas especiales de la Ley 20.000 se logra identificar a un sujeto que actuaba como intermediario en la ciudad de Santiago, y posteriormente a las dos mujeres, que serían las proveedoras de la sustancia”, explicó el fiscal.

Como parte de la investigación de FACC y OS7, la semana pasada fueron allanados tres domicilios en las comunas de Santiago, Estación Central y Padre Hurtado, donde se logra la recuperación de 5.010 comprimidos de éxtasis, 309 gramos de ketamina, 40 gramos de marihuana, 4 gramos de clorhidrato de cocaína, 2 gramos de pasta base, además de una importante cantidad de dinero en efectivo, balanzas digitales y otros elementos de interés.

El fiscal Juan Castro Bekios explicó que, sumando el procedimiento de mayo con las incautaciones realizadas durante la segunda parte de la investigación, se superan las 6 mil pastillas recuperadas, con un valor que podría alcanzar los 90 millones de pesos.

“Se trata de una de las incautaciones de éxtasis más importantes que hemos tenido en los últimos años y se viene a sumar al extraordinario volumen de incautaciones de drogas en general que hemos tenido este año en la región”, manifestó el fiscal.

Por su parte, el prefecto de Antofagasta, coronel Álvaro Muñoz Sepúlveda, manifestó que la investigación conjunta permitió desarticular una organización que se dedicaba a la distribución de distintos tipos de drogas desde Santiago al norte del país.

“Esta es una investigación de largo aliento, donde participó personal de Carabineros de Antofagasta que se trasladó a la ciudad de Santiago, entregando todos estos antecedentes al Ministerio Público para lograr así la detención de estas tres personas”, manifestó el oficial.

Respecto a la persona detenida en mayo, se informó que desde esa fecha se mantiene formalizada y en prisión preventiva.

El Juzgado de Garantía de Antofagasta dispuso en este caso un plazo de investigación

de 100 días.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369